

Vi descender del cielo a otro ángel fuerte, envuelto en una nube, con el arco iris sobre su cabeza; y su rostro era como el sol, y sus pies como columnas de fuego.

Tenía en su mano un librito abierto; y puso su pie derecho sobre el mar, y el izquierdo sobre la tierra;

y clamó a gran voz, como ruge un león; y cuando hubo clamado, siete truenos emitieron sus voces.

Cuando los siete truenos hubieron emitido sus voces, yo iba a escribir; pero oí una voz del cielo que me decía: Sella las cosas que los siete truenos han dicho, y no las escribas.

Y el ángel que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, levantó su mano al cielo,

y juró por el que vive por los siglos de los siglos, que creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en él, que el tiempo no sería más,

sino que en los días de la voz del séptimo ángel, cuando él comience a tocar la trompeta, el misterio de Dios se consumará, como él lo anunció a sus siervos los profetas.

La voz que oí del cielo habló otra vez conmigo, y dijo: Ve y toma el librito que está abierto en la mano del ángel que está en pie sobre el mar y sobre la tierra.

Y fui al ángel, diciéndole que me diese el librito. Y él me dijo: Toma, y cómelo; y te amargaré el vientre, pero en tu boca será dulce como la miel.

Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo comí; y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando lo hube comido, amargó mi vientre.

Y él me dijo: Es necesario que profetices otra vez sobre muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes.

Apocalipsis 10:1-11



DISTRIBUCIÓN GRATUITA
www.carpa.com
www.grancarpacatedral.com



La PROFECÍA del Día POSTRERO

TOMO 101

La PROFECÍA del Día POSTRERO

Dr. William Soto Santiago



William Soto Santiago nació en Puerto Rico el 14 de junio de 1940. Es pacifista, humanista, teólogo, profesor investigador y conferenciante internacional.

Desde joven se destacó por sus ideales de servicio a la humanidad y su ferviente anhelo en promover la construcción de una sociedad más justa, tolerante e inclusiva.

Es Doctor en Filosofía y Teología de la Universidad Internacional de Cambridge (Reino Unido). Ha sido distinguido con el título de Doctor Honoris Causa en Derechos Humanos, Humanidades y Ciencias de la Educación, por distintas universidades; entre otras distinciones, premios y reconocimientos a nivel mundial.

El Dr. Soto Santiago ha participado como orador en distintos foros internacionales promoviendo la paz, la importancia de la educación cimentada en valores y principios constitucionales, y la protección de los derechos humanos. Su estudio se ha enfocado en la respuesta a la angustia existencial del ser humano, el origen del hombre, y su constitución integral a partir del alma, el espíritu y el cuerpo.

Su vida dedicada a la investigación y su trabajo por la paz hacen del Dr. Soto un investigador proactivo, cuya teoría acerca de la importancia de educar al hombre en función del respeto por la diversidad, por la dignidad humana y el cuidado del planeta, minimiza la violencia y contribuye a la construcción de una sociedad inclusiva, justa y en paz, con proyectos cuyos resultados son visibles a nivel internacional.